

BARSAC**Raymond Ribes, médaille d'or de la Jeunesse et des Sports**

Raymond Ribes, 81 ans aujourd'hui, une personnalité barsacaise bien connu du milieu associatif, vient d'être honoré pour ses actions en faveur des différentes associations communales qu'il a créées ou soutenues durant 50 ans.

Il a notamment fondé, il y a cinquante ans, le Judo Club Barsacais, dont il est toujours président ; mais aussi pour ses participations dans d'autres associations telles que les Fêtes du Grand Carrey et ses traditionnelles « collations » aux escargots ou le club Polo-vélo avec Jo Danglade, qu'ils ont amené aux Championnats de France.

Puis, pendant trente-deux ans, il s'est occupé du Cyclo Club Barsacais et, a participé, pendant vingt ans à l'organisation de la course pédestre « La Boucle des Châteaux ».

Et comme s'il lui restait du temps, il a également participé à l'organisation des concours de Ball Trap, en bordure de Garonne. Une vie bien remplie au service des associations, si on y ajoute les élans de solidarité pour les associations humanitaires ou sportives en besoin.

Cerise sur le gâteau, en 1991, Marie-Claire Restoux, alors

championne du monde de Judo, a rendu une visite amicale à « son » club. Et, comme le révèle Philippe Meynard, Mareva George, Miss France 91, lui a fait l'honneur de sa visite, lui accordant même une accolade qu'il n'a pas oubliée.

Médailles à foison

Samedi 8 avril c'est dans le dojo qui lui est si cher qu'il a été honoré, au cours d'une soirée où il était entouré de ses amis et des quatre derniers maires de la commune : Françoise Mussotte, Liberto Paniagua, Philippe Meynard et Dominique Cavaillols.

C'est Philippe Meynard qui a été délégué pour lui remettre la Médaille d'or de la Jeunesse et des Sports, un geste auquel se sont associés les sénateurs Laurence Harribey et Hervé Gillé, pour le décorer de celle du Sénat.

Une soirée conviviale où le récipiendaire Raymond Ribes a laissé poindre une émotion profonde devant une telle reconnaissance d'une vie passée dans le monde associatif. Tout s'est terminé dans la joie et la bonne humeur autour d'un buffet bien achalandé.

Michel Laville



Raymond Ribes a reçu la Médaille d'Or de la Jeunesse et des Sports ainsi que la médaille du Sénat. M.L.